

# Terror auf dem Planeten der Affen

Haß.

Brutus kennt ihn nur zu gut. Der Affe haßt den Menschen – der Mensch haßt den Affen. Der Affe vernichtet den Menschen. Für ihn ist der einzige gute Mensch ein toter Mensch. Und jeder Affe, der sich gegen seine eigene Art wendet, verdient ebenfalls den Tod.

Haß.

Auch Jason kennt ihn. Er ergriff Besitz von ihm in jener Nacht, als von Brutus gesandte, durch das Dunkel reitende Gorillas seinen Vater und seine Mutter ermordeten. Seit jener Nacht, als Brutus die eigene Frau umbrachte und Jason mit diesem Verbrechen belastete. Seit jener Nacht, als Jason und sein Freund, der Schimpanse Alexander, als gesuchte Schwerverbrecher aus der Stadt flohen. Seitdem sie wie Tiere gejagt werden, als sie in einem letzten, verzweifelten Versuch zur „Verbotenen Zone“ aufbrachen, um dort den Gesetzesgeber zu finden. Den einzigen, der Jasons Unschuld beweisen kann.



Haß.

Brutus haßt Jason. Jason haßt Brutus.

Der Affe haßt den Menschen – der Mensch haßt den Affen.

Ein Haß, der so tief sitzt, könnte das Ende der Welt bedeuten.